

Einladung zum Ausflug der „Lustigen Weiber von Gablenberg“

nach Rothenburg ob der Tauber



am Sonntag, 18. Oktober 2015

Abfahrt: 7.45 Uhr am Vereinsheim der SKG, Bushaltestelle Albert-Schäffle-Straße / Neue Straße

Kosten: ca. 25,- € (bei kurzfristiger Absage müssen wir leider die Kosten berechnen)

Dieses Jahr geht es nach Rothenburg ob der Tauber, einer bayerische Kleinstadt im mittelfränkischen Landkreis Ansbach. Bis 1803 war sie eine Reichsstadt und ist heute mit ihrer weitgehend erhaltenen mittelalterlichen Altstadt weltbekannt.

Unsere Fahrt geht über die Autobahn, vorbei an Heilbronn und weiter Richtung Nürnberg. Nach unserem obligatorischen Sektfrühstück unterwegs, werden wir auch in diesem Jahr wieder eine hoffentlich spannende Stadtführung bekommen.

Anschließend werden wir im „Baumeisterhaus“, dem schönsten Haus der Renaissance mit seiner kunstvollen Fassade mit den 7 Tugenden und den 7 Lastern, zu Mittag essen.

Danach ist noch genügend Zeit, um zum Beispiel das mittelalterliche Kriminalmuseum, das Weihnachtsmuseum oder eines der schönen Cafés zu besuchen. Für diejenigen, die noch etwas Bewegung wollen, bietet sich ein Spaziergang auf der umlaufenden Stadtmauer an, von wo aus man einen tollen Ausblick auf die Stadt und das Umland genießen kann.

Um 16.30 Uhr treffen wir uns wieder an der Ausstiegstelle, um gegen 19.00 Uhr in Gablenberg zu sein.

Anmeldung wie bisher bei :

Ralf Mühlhäuser, Allianz Versicherung, Gablenberger Hauptstr. 57, Tel. 467167, 9-12 Uhr

Wir freuen uns auf Eure hoffentlich zahlreiche Teilnahme

Elke Hellerich Gabi Müller Hanne Nowotny Dagmar Zepf

PS. Die Einladung ist übrigens auch auf unserer neuen Homepage www.skg-gablenberg.de zu finden.